

Camarades,

Depuis le 06 mars dernier, les urgences de nuits de l'hôpital des portes du sud sont fermées pour une période de six mois selon la direction qui évoque un manque de personnels soignants (médecins et infirmiers).

Des exemples autour de nous démontrent que quand les urgences (vitrine de l'hôpital) ferment, c'est tout l'hôpital qui est en danger.

Face à cette situation, l'union locale CGT et le syndicat CGT des portes du sud ont décidé de rencontrer les maires des principales communes desservies par l'hôpital : Vénissieux, Saint-Fons, Feyzin, sur cette situation extrêmement grave pour les usagers qui sont contraints de s'orienter vers les hôpitaux de Lyon, Pierre Bénite et Villeurbanne.

Pour la CGT, ceci est inacceptable et c'est dans ce sens et en accord avec les maires des communes de Vénissieux, Saint-Fons, Feyzin et Corbas que nous n'avons pas pu rencontrer mais qui est partie prenante, qu'une réunion publique se tiendra le 16 juin prochain à 18h00 en mairie de Vénissieux au 3^{ème} étage salle Jacques Duclos où nous invitons nos syndicats et toutes les forces progressistes à participer, pour l'avenir de notre hôpital.

Lors de cette réunion, sera lancé officiellement le comité de défense CGT des portes du sud présidé par l'union locale CGT et le syndicat CGT des portes du sud.

Nous demanderons à tous nos syndicats et à toutes les forces progressistes, spécialistes de santé, usagers et aux organisations syndicales de s'inscrire et soutenir ce comité de défense.

La 1^{ère} des initiatives sera d'interpeller l'ARS (agence régionale de santé) et ainsi exiger la réouverture des urgences de nuits avec les moyens qui devront y être associés.

Ensemble, nous serons plus forts pour exiger cette réouverture et c'est d'ailleurs ce que nous avons pu dire avec le syndicat CGT des portes du sud, lors d'une réunion publique organisée par le député de la circonscription le vendredi 02 juin dernier, à laquelle nous étions invités et nous avons répondu favorablement, sur la santé en générale avec un focus sur la situation de l'hôpital.

La santé est notre bien commun à toutes et tous, elle n'a pas de prix, elle est essentielle et vitale pour la population.

Ensemble, avec le comité de défense CGT des portes du sud, gagnons la réouverture des urgences de nuits.

Notre hôpital vivra !!!

Bien fraternellement,



Union Locale de Vénissieux St-Fons Feyzin

Gilles DEGEA

Secrétaire Général

ulcgt.venissieux@wanadoo.fr

04 72 50 43 49